

Hey Ho, liebe Schlagerliebhaber*innen. Ich bin Wiebke und hier heute für die OMAS GEGEN RECHTS.

Wir setzen uns ein für den Schutz der Demokratie, die Einhaltung des Grundgesetzes den Rechtsstaat, Gleichberechtigung, Toleranz und Respekt. Vor allem wünschen wir uns ein gleichberechtigtes Leben aller Menschen zusammen. Daher kämpfen wir gegen alle Formen von Diskriminierung. Race und Gender sind da in vielen Köpfen schon angekommen. Dabei ist in unserem System Class oft ein entscheidender Diskriminierungsgrund.

Nur mit sozialem Ausgleich werden wir eine diskriminierungsfreie, gerechte Gesellschaft erreichen.

Aber seit den neunziger Jahren werden die Reichen immer reicher, die Armen immer ärmer.

Genau das macht unsere Gesellschaft kaputt.

Denn Abstiegs- und Verlustängste sind ein perfekter Nährboden für rechtspopulistische und rechtsradikale Parteien. Deshalb brauchen wir Geld für gute Politik. Für soziale Absicherung, für armutssichere Löhne und gerechte Renten. Für Bürgergeld und Eingliederungshilfen.

Außerdem brauchen wir Geld für lokale Infrastruktur. Für öffentlichen Verkehr, für Wohnraum, für Schulen, für Klimaschutz.

Stattdessen wird gerade ein riesiger Haufen Geld für Militarisierung ausgegeben. Der Aktienkurs von Rheinmetall boomt und die Aktionäre reiben sich die Hände.

Und Geld genug ist da ohne die Menschen über Gebühr zu belasten oder Schuldenberge für die Generationen nach uns aufzutürmen. Die Kühnes, Ottos, Herz, Hubertz, Fielmanns und wie sie alle heißen, haben für die Gesellschaft nicht mehr geleistet, als jede ihrer Reinigungskräfte.

Also nehmen wir das Geld von denen, die überreichlich davon haben und halten uns ans Grundgesetz. Artikel 14, Absatz 2: Eigentum verpflichtet!

Vermögenssteuer jetzt!

Tax the rich!

Alerta!

wsb 26.07.25